

Tennis de table. Plus facile à domicile !

Publié le 05 février 2015



Mickaël Moriceau, joueur de D1, au service.

Toutes les équipes du Presqu'île tennis de table évoluaient à domicile, ce week-end, pour le compte de la seconde journée des phases retour. Vendredi soir, la D4, opposée à Douarnenez, rendait une copie quasi parfaite, s'imposant 11 à 3. On notera les sans-faute de Christophe Dessay, Aubin Broennec et Florian Porsmoguer, bien assistés dans leur tâche par Kévin Parent. Samedi après-midi, c'était au tour des jeunes de s'exprimer. La D1 junior recevait ses homologues de Langolen et s'inclinait sur le score de 8 à 2, tandis que la D2 junior, qui recevait Plozévet, s'imposait sur la même marque de 8 à 2. Samedi soir, la D1 senior entra en scène face à l'équipe de Quimperlé. Autre invité inattendu : le froid ! Sans doute à cause des conditions climatiques difficiles, les joueurs des deux équipes peinaient à se réchauffer et à fournir un beau ping-pong : la marque est restée indécise jusqu'à 3 à 3. Mais les joueurs locaux sont alors parvenus à monter en température pour enfile les matchs gagnés et finalement remporter la victoire sur le score de 10 à 4.